

Manchen Menschen bedeutet man etwas! Leben & Sehnsucht

Ich hatte nie zuvor gedacht das ich, Ich , ein normales Mädchen einem Menschen so viel Bedeute.

Am Anfang lernte man sich über das Internet kennen.

Ich war total glücklich & er auch!

Aber wir konnten uns nie sehen..

Wir wohnten weit auseinander. Ich fühlte mich oft Einsam und musste Weinen, weil meine Sehnsucht mich nach IHM packte und mich somit oft in den Fluss der Tränen riss. Meine Familie machte sich Sorgen.

Ich liebte und vermisste ihn so sehr, dass ich nicht mehr konnte.

Ich Ritzte mich und erzählte es ihm.

Später aber gab er mir so viel Mut und Lebenskraft, dass ich aufhörte.

Er war oft traurig deswegen.

Er sagte, das ich ihn wieder glücklich machte, irgendwo.

Oft wollten wir uns treffen, klappen tat es aber nicht.

Wir hielten lange Kontakt, nicht nur über Chat..

Sondern auch im Herzen.

Ich liege auf meinem Bett und denke nach.

Mir wurde klar das diese Liebe immer bestehen wird,egal auf welche Art.

Auch wenn man sich verliert, und das ist heute auch noch so.

Das wusste ich jetzt!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)